

**1943/AB-BR/2003**

---

Eingelangt am 02.12.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten

## Anfragebeantwortung

Die Bundesräte Prof. Albrecht Konecny, Kolleginnen und Kollegen, haben am 1. Oktober 2003 unter der Nr. 2117/J-BR/2003 eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Solidarisierung mit Berlusconi“ an mich gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

### Zu Frage 1:

Die guten Beziehungen Österreichs zur Anti-Defamation League.

### Zu Frage 2:

Ich wurde von der Anti-Defamation League als österreichische Außenministerin eingeladen.

### Zu Frage 3:

Ich habe aus den Medien von den Protesten vernommen.

**Zu Fragen 4 und 5:**

Nein. Im übrigen hat die Anti-Defamation League, die nicht nur gegen Antisemitismus, sondern gegen alle Formen von Intoleranz ankämpft, Ministerpräsident Berlusconi diesen Preis für seinen konstruktiven Dialog mit dem israelischen Premierminister Ariel Sharon und die Unterstützung verliehen, die er seit seinem Amtsantritt Israel gegeben hat.